
19.09.2022

Beringung von Weißstörchen in Thüringen seit 2021 - 
nachgefragt

Zur Beantwortung der Kleinen Anfrage 7/3662 in Drucksache 7/6323 er-
geben sich Nachfragen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Liegen der Landesregierung die Beringungszahlen für Weißstör-
che für das laufende Kalenderjahr 2022 inzwischen vor und wenn 
ja, seit wann?

2. Wenn die Frage 1 mit Ja beantwortet wird, wie viele Weißstörche 
wurden bis zum Zeitpunkt der Anfragenbeantwortung im laufenden 
Jahr 2022 beringt (bitte nach Landkreisen/kreisfreien Städten auf-
schlüsseln)?

Hoffmann

Druck: Thüringer Landtag, 27. September 2022
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